

Capitanes

(13-11-2023).- Holger Nestler...

Bajo su liderazgo, Volkswagen de México ha mejorado su desempeño: de enero a octubre produjo 299 mil 439 unidades, un avance anual de 18.4 por ciento. Además, el gusto de la marca se demuestra con el incremento en ventas de 23.8 por ciento que registró en el periodo. Las unidades exportadas aumentaron casi 7 por ciento anual.

Apoyos a Guerrero

En la recuperación económica de todas las personas y negocios afectados en Guerrero por el impacto del huracán "Otis", los programas de apoyo a deudores de la entidad serán clave.

La Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), a cargo de Jesús de la Fuente Rodríguez, ya lanzó los criterios contables especiales para que los bancos, Sofomes, Sofipos y Socaps generen programas de apoyo para sus acreditados, tales como renovaciones, reestructuraciones, quitas o condonaciones.

Pero no basta con que se generen dichas facilidades, sino realmente asegurar que los beneficios derivados de los criterios contables especiales permean a todas las personas y empresas afectadas con mejores condiciones para el pago de sus créditos.

Las entidades financieras que den estos apoyos no pueden realizar modificaciones contractuales que consideren de manera explícita o implícita la capitalización de intereses, ni el cobro de ningún tipo de comisión derivada de la reestructuración o renovación.

Un aspecto relevante es que los créditos que al 24 de octubre de este año no se encontraban con problemas de pago y sean renovados o reestructurados no generarán afectaciones en el nivel de riesgo de los acreditados.

Tampoco se reportarán ante las Sociedades de Información Crediticia como una afectación a su perfil crediticio.

Transformación digital

La transformación digital en el sector asegurador sigue dando muestras de avance.

La compañía de seguros de vida MetLife lanzó una plataforma que combina Inteligencia Artificial (IA) y otras tecnologías para que los socios de negocio de la compañía puedan ofrecer un acceso simple y rápido a diversos productos de seguros de manera 100 por ciento digital.

Lo anterior significa que bancos, instituciones financieras, comercios minoristas, proveedores de atención médica y empresas de servicios públicos brinden soluciones personalizadas de productos de seguros y ahorro a los clientes de toda la región de América Latina, incluyendo México.

La plataforma de MetLife Xcelerator integra las capacidades de innovación de Klimber, una insurtech liderada por Julián Bersano que está enfocada en el desarrollo de ecosistemas de seguros digitales.

MetLife, que en México lleva Mario Valdés, opera en más de 40 mercados de todo el mundo y ocupa posiciones de liderazgo en Estados Unidos, Japón, América Latina, Asia, Europa y Oriente Medio.

Desarrolladores y nearshoring

El día de mañana, la Asociación de Desarrolladores Inmobiliarios (ADI), que preside Jaime Fasja, realizará el evento Oportunidades de Inversión, cuyo tema central será el nearshoring.

En el evento se abordarán las oportunidades de México para tener un crecimiento integral ante dicha tendencia. Se prevé la participación de Kenneth Smith, socio de AGON, y el director general de Fibra Danhos, Jorge Gamboa, entre otros.

Cabe destacar que el tema del nearshoring y su impacto para la industria inmobiliaria resulta fundamental ante la demanda de vivienda, de parques industriales y oficinas que se detone antes la llegada de nuevas empresas al País.

También debe considerarse el peso de la industria inmobiliaria dentro de la economía nacional, pues además de ser uno de los sectores que más contribuye al PIB nacional y de impactar a 48 ramas de la industria, tiene una fuerte capacidad generadora de inversión y empleo.

Los 79 socios que integran a la ADI generan alrededor de 240 mil puestos de trabajo cada año y prevén invertir más de 20 mil millones de dólares para los siguientes años.

Mariposa solar

Acercar a las personas a los beneficios de utilizar energía solar no es fácil si no tienen manera de observarlos personalmente.

Para ello, Solarever y Longi, empresas que dirigen Simon Zhao y Alba Min Ye, respectivamente, desarrollaron el proyecto SolarButterfly.

Se trata de un vehículo remolque, una pequeña casa rodante que utiliza energía solar como combustible y que fue creado por el pionero ambiental suizo Louis Palmer.

Ahora, dicho vehículo ha comenzado un tour por México para ser presentado a las personas.

El tour comenzó en la ciudad de Tijuana; de ahí seguirá a Mazatlán, Guadalajara, Ciudad de México y culminará en la frontera con Guatemala, para hacer un recorrido de unos 4 mil 500 kilómetros.

El SolarButterfly cuenta con una especie de alas con paneles solares que energizan el automóvil que lo remolca.

Es el primer vehículo en el mundo construido con plástico reciclado del océano y con diversas tecnologías para una vida sostenible y respetuosa con el clima.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2023-11-13/op260153>

Fecha de publicación: 13-11-2023